

Décision possible 1

Je ne fais rien de particulier. Cette fille dramatise la situation. C'est juste une plaisanterie et mes copains ne font que s'amuser. Ils ne font rien de mal.

Conséquence possible 1

Depuis plusieurs jours, la fille n'est pas venue au lycée. Il paraît qu'elle va redoubler. Mes copains, eux, ont déjà trouvé une nouvelle cible...

Décision possible 2

Je vais lui parler et je lui conseille de s'habiller différemment. Avec les tenues qu'elle porte, qu'elle ne s'étonne pas si les garçons lui font des avances ou essaient de la toucher. Elle l'a bien cherché.

Conséquence possible 2

Mon intervention n'a fait qu'empirer les choses. Hier, la fille a tenté de se suicider.

Décision possible 3

Je n'aime pas trop la façon dont cette fille s'habille, mais elle fait ce qu'elle veut. Par contre, je demande à mes copains d'arrêter de la harceler. Je sais que ce qu'ils font n'est pas bien. Je leur dis à plusieurs reprises et je les menace de les dénoncer s'ils continuent.

Conséquence possible 3

Hier, la fille est venue me remercier. Les meneurs du groupe ont été renvoyés du lycée. Ils ne veulent plus m'adresser la parole, mais je n'avais pas le droit de la laisser subir de telles violences sans rien faire. C'est aussi ça être un homme !